

Vindonissa-Singers: Spirituals und Folklore

hug. WINDISCH – Mit geistlicher Chormusik, Spirituals und Internationalen Folkloreliedern unterhielten am letzten Dienstag die Vindonissa-Singers in der reformierten Kirche in Windisch rund 300 interessierte Zuhörer.

In der total ausverkauften Kirche konnte Hans-Jürg Jetzer, Leiter der Windischer Sängerguppe, den weltberühmten Baritonsolisten Charles Williams begrüßen. Der Amerikaner, der

1936 in Louisiana (USA) geboren wurde, in Berlin seinen Militärdienst absolvierte und nachher an der dortigen Hochschule studierte, ist seit 1965 an verschiedenen grossen Bühnen, unter anderem am Staatstheater Bremen, in Wien und im Zürcher Opernhaus aufgetreten. Williams begeisterte mit seinen eindrücklichen Spiritual-Songs auch die Zuschauer in Windisch.

Als Vorspiel präsentierten sich die 51 Vindonissa-Singers geistliche Chormusik und beendeten den Abend mit internationaler Folklore, begleitet von Klavier, Trompeten, Posaunen und Schlagzeug.



Spirituals-Sänger Charles Williams.